

# Reunión árabe-israelí en Ginebra trata E.U.

Damasco, febrero 20. (AP). El secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance concluyó hoy su misión en el Medio Oriente al reunirse con el presidente sirio Hafez Assad, probablemente el más escéptico de los dirigentes árabes acerca de las posibilidades de un acuerdo negociado con Israel.

Pero el gobierno de Carter continúa firme en su decisión de llevar a ambas partes del conflicto árabe-israelí a la mesa de negociaciones en Ginebra, preferiblemente en la segunda mitad de 1977.

"Los Estados Unidos están determinados

a perseverar", declaró Vance a su salida de Arabia Saudita rumbo a Siria. "Haremos todo lo que esté en nuestro poder por colaborar con las partes (involucradas) para llevar las conversaciones a una conclusión feliz".

Assad está tan determinado como los demás "Estados de enfrentamiento" a lograr una retirada israelí. Pero opina, según informes, que ni siquiera una confederación de palestinos y jordanos llevaría a Israel a Ginebra.

Y Assad no contempla posibilidad alguna de que el consejo nacional de la Organización Pro-Liberación de Palestina (OLP), mo-

Pasa a la página 11

## Negociación para tratado del Canal Panamá cono de sombra

Panamá, febrero 20. (Latin). Las negociaciones para un nuevo tratado del Canal parecen haber ingresado en un tono de sombra a escasos cinco días de reanudarse con declaraciones esperanzadas de ambas partes. Fuentes panameñas y norteamericanas, que pidieron no ser identificadas, coinciden en señalar que las conversaciones iniciadas el martes con la presentación de nuevas propuestas norteamericanas, se hallan al borde del estancamiento.

Tras reunirse en la isla Contadora, 80 kilómetros al sur de aquí, con los jefes de la misión norteamericana Ellsworth Bunker y Sol Linowitz, miembros de una delegación parlamentaria estado unidense afirmaron que Panamá

continuaba rechazando propuestas razonables y sometiendo exigencias inaceptables.

La opinión de los nueve legisladores, que se entrevistaron también con el equipo negociador panameño, representantes de la Zona del Canal y el sector privado, resultó dividida sobre la con-

Pasa a la página 11

## Varios muertos al estrellarse avión soviético en el Cáucaso

Moscú, febrero 20. (UPI). Un avión soviético se estrelló la semana pasada cuando se dirigía desde el Asia Central al Cáucaso, resultando muertos un número no especificado de personas, según informó un periódico provincial que llegó este fin de semana a Moscú. El "Pravda Vostoka", órgano oficial del partido comunista de la República de Uzbekistan, añadió que el aparato se estrelló hace cinco días cuando viajaba desde Tashkent, capital de esta región, a Mineralnyye Vody, al norte del Cáucaso.

El diario indicó que hubo heridos, pero no especificó su número, ni identificó el aparato.

Fue el segundo accidente aéreo

registrado en la Unión Soviética en lo que va del año.

La compañía Aeroflot organiza vuelos regulares, con cuatrimotores turbopropulsados IL18, el aparato más antiguo de esta línea aérea, que cubre la ruta Tash-

Pasa a la página 11

## Carter y Trudeau se reunirán hoy para análisis económico

Washington, 20 (Latin Reuter). El presidente Jimmy Carter y el primer ministro canadiense Pierre Trudeau se reunirán mañana

Pasa a la Pág. 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEJORES ACTORES. Paris, febrero (AP). El actor Michael Galabru y la actriz Annie Girardot, con sus premios "César" otorgados por la industria cinematográfica francesa. Galabru fue seleccionado como mejor actor por su papel en "Le Juge et l'Assansin". Y la Girardot por su protagónico en "Dr. Francoise Gaillard".

## Carta de Carter al disidente Sakharov indigna al Kremlin

Washington, febrero 20. (UPI). La carta personal que envió el presidente Jimmy Carter al disidente soviético Andrei Sakharov, entregada a través de la embajada de Estados Unidos en Moscú, ha indignado al Kremlin como una intrusión en los asuntos soviéticos. El embajador soviético en Washington, Anatoli Dobrynin, protestó ante el Departamento de Estado por la carta de Carter y otros pronunciamientos acerca de los derechos humanos en la Unión Soviética.

Pero funcionarios estadounidenses insisten en que los rusos no tienen base para protestar, aduciendo para ello los acuerdos de Helsinki.

La conferencia de Helsinki sobre la seguridad europea, que

firieron tanto la Unión Soviética como Estados Unidos, propugna el contacto entre los países signatarios, permitiendo a sus ciudadanos el libre acceso a fuentes de información sobre lo que ocurre en el mundo, al mismo tiempo que facilita el desplazamiento personal o profesional entre las

Pasa a la página 11

## Rabin y Peres compiten por la jefatura de Partido Laborista

Tel Aviv, Feb. 20. (AP). El primer ministro Yitzhak Rabin y el ministro de Defensa Shimon Peres compiten por la jefatura del partido laborista del gobierno, en una reñida campaña que refleja importantes cambios en el sistema político de Israel. La decisión será tomada el miércoles, cuando 3,000 delegados del partido laborista seleccionen a uno de ambos para llevar al partido a las elecciones de mayo.

La misma incertidumbre que prevalece en cuanto a esta elección interna se aplica a los resultados de los comicios generales, en que el partido laborista tratará de continuar sus 28 años de gobierno ininterrumpido en el país.

El bloque derechista Likud y el Movimiento Democrático para el

Cambio (MDC), de orientación centrista, parecen haber ganado simpatías a expensas de los laboristas, principalmente como resultado de noticias cada vez más frecuentes sobre corrupción dentro de las filas del partido gubernamental.

El partido laborista ha sido acusado de recibir millones de dólares

Pasa a la página 11

## Mayoría de universidades de Italia hallanse paralizadas

Roma, febrero 20. (AP). (Por Hilmi Toros). La mayoría de las principales universidades italianas estaba paralizada por los estudiantes, que durante la pasada semana ocuparon la Universidad de Roma, quemaron sus libros, destruyeron sus muebles y lesionaron a 50 personas antes que la policía les desalojara por la fuerza. La universidad romana fue cerrada indefinidamente por las autoridades.

La policía dijo que hubo hoy varias riegas en Roma y Milán. En Roma, los estudiantes de secundaria partidarios de los universitarios independientes se batieron con los comunistas en el barrio obrero de Centocelle. Se dijo que un estudiante fue hospitalizado.

En Milán, los universitarios autonomistas lucharon contra iz-

quierdistas, quedando tres personas heridas, aunque levemente.

Ocupadas por rebeldes

Los estudiantes rebeldes ocupan aún las universidades de Milán, Palermo, Bolonia, Turin, Florencia y Nápoles; se dice que su movimiento difiere en mucho de

Pasa a la página 60



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. California, febrero (AP). El actor norteamericano Andy Devine, veterano de las cintas del viejo oeste, murió en Orange, California.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN JOHANNESBURGO. Johannesburg, Sur Africa, febrero (AP). Una blanca camina junto a dos negros, en una calle de Johannesburg. La ciudad

queda vacía en las noches cuando los negros, con excepción de quienes trabajan en la urbe, tienen que regresar a sus barriadas.